
   
 

 

 

 
AfD-Fraktion Hagen . Rathausstraße 11 . 58095 Hagen 
 
 

Herrn  
Oberbürgermeister 
Erik O. Schulz 
- im Hause - 
 
 
 
 
 

Anfrage zur Geschäftsordnung § 5 GeschO 

zur Ratssitzung am 26.09.2019 

Betreff: Vorsorge und Schuleignungsuntersuchung von Erstklässlern 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

in der Ratssitzung vom 29.08.2019 wurde unter dem Tagesordnungspunkt 4.3 (Probleme bei Schulein-

gangsuntersuchungen) von Herrn Eiche die Frage aufgeworfen, wie hoch der Anteil deutscher Kinder 

ohne Migrationshintergrund der 317 jeweils zweimal geladenen, aber nicht erschienen Kinder sei. 

 

Es wurde anschließend von dem Vertreter der Linken und der Piraten kritisiert, dass Herr Eiche diese 

Probleme ansprach und dass von Frau Dr. Sommer unter anderem gesagt wurde, schon die „Sprach-

probleme“ führten oft dazu, dass die Eltern die Einladungen gar nicht verstehen und daher auch gar 

nicht reagieren. 

 

Da statistische Unterlagen in der o. g. Sitzung nicht greifbar waren, bitten wir um Klärung und Benen-

nung: 

 

1. Anzahl der deutschen Kinder (ohne Migrationshintergrund) 

2. Anzahl EU-Bürger (nach Nationalität geschlüsselt) 

 

der 317 endgültig nicht zur Eingangsuntersuchung erschienenen Kinder. 

 

                          
Michael Eiche                                             Karin Sieling 

(Fraktionsvorsitzender)                              (Fraktionsgeschäftsführung) 
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